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Début de séance : 17h15 

Présents : 

Anita DANGIN : Adjointe référente 

Cécile WEITIG : Responsable du service scolaire enfance jeunesse  

Les élus : ÇAKIR-MALMASSON Kenny, CHELY Nola, DA CRUZ Noah, DIAS-DABKOWSKI Théo, DUBOIS Lise, 

GAUTHIER Dorian, GAUTHIER Nathan, JUSTON Noélie, ORTILLON Manon, VANLEEUWEN Léane. 

Absents excusés : BAYLAN Seyma, LANQUETIN Alexis. 

Absents : BALAMANOKARAN Thilaash, FERREIRA Julia, MAKANJUOLA Abdulfawaz, MARTIN MAITRE Muse, 

TOUBLANC Thélia, VAIRELLES Lara. 

1. Etude des propositions des boîtes à idées : 

 

Les boîtes à idées ont été ouvertes dans chaque lieu de dépôt afin de récolter les idées de chacun.  

Certains élus ont donné lecture à voix haute des propositions.  

 

Voici des exemples d’idées :  

 

- Refaire le skatepark,   

- Faire un laser game, 

- Une aire de jeux pour les plus grands,  

- Plus de pistes cyclables et plus de garages à vélo,  

- Faire des protections pour mettre devant les écoles, 

- Faire un bowling. 

 

De nombreux projets communaux sont en cours et regroupent les idées listées ci-dessus.  

 

Mme DANGIN explique le projet de la coulée verte :  

 

- Les aménagements prévus à la Gravière ; un plan avec l’illustration des équipements est donné aux 

élus pour consultation, (Voir photo 1 au dos) 

 

- La création d’un Pumptrack en libre accès au COSEC (parcours en boucle, constitué de bosses et de 

virages relevés, et peut être utilisé avec différents équipements sportifs, dont les VTT ou les BMX). (Voir 

photo 2 au dos),  

 

- La création de pistes cyclables dans différents lieux de la ville,  

 

- La création d’un pôle loisirs à l’ancien garage Renault avec notamment un laser game et un bowling. 
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Photo 1 : 

Photo 2 : 
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Pour répondre à l’idée « faire des protections devant les écoles », une délibération a été prise lors du conseil 

Municipal du 28 mars dernier relative à la signature d’une convention entre la ville et la Société Eco CO2 afin 

de mettre en place le programme Moby. 

Celui-ci favorise l’utilisation des modes de transport actifs pour améliorer la sécurité routière aux abords des 

établissements scolaires, réduire les émissions de GES et de polluants atmosphériques, apaiser l’espace 

public aux abords des établissements et lutter contre la sédentarisation des enfants. 

L’objectif est d’instaurer un changement de comportement durable en faveur des mobilités actives et 

participatives. 

 

La commune de BAR-SUR-AUBE a répondu à cet appel à manifestation d’intérêt et sera donc accompagnée 

pour la définition du projet d’écomobilité scolaire. 

 

Délibération N° 19_28032023 

 

 

 

2. La chasse aux Œufs :  

 

La chasse aux Œufs aura lieu le samedi 8 avril dans le parc du château Tassin pour les enfants scolarisés en 

maternelle et en élémentaire dans les écoles de la ville.  

Les élus du CME de 6e et 5e sont invités à venir à cet évènement et pourront s’ils le souhaitent participer 

aux jeux qui se dérouleront à partir de 14h ou apporter de l’aide dans l’organisation.  
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3. Visite du Sénat :  

 

Le projet de la visite du Sénat n’ayant pas pu être réalisée durant ce mandat (faute de place disponible 

pendant l’année scolaire), une autre visite sera organisée avec les prochains membres du CME (mandat 

2023-2025).  

 

Il a été convenu que les membres actuels seront également invités à y participer.  

 

Une communication sera effectuée en temps voulu.    

 

 

4. Distribution jeu de société CIRCINO :  

 

Le jeu de société CIRCINO a été distribué aux élus absents lors de la dernière réunion de travail.  

Alexis LANQUETIN le recevra à la prochaine réunion de travail.  

 

 

 

Un mail sera envoyé pour la date de la prochaine réunion de travail.  

 

 

Fin de cette réunion de travail à 18h.  


